

Fortsetzung....

Klasse 6:

Platz 1	Ralph Beck
Platz 2	Reinhard Huber
Platz 3	Jens Blaschka
Platz 5	Norbert Wendel
Platz 6	Sabrina Schwarz (Vizemeister Damenwertung !)
Platz 8	Thomas Nimmrichter



Klasse 12:

Meistertitel für Günter Schwarz

Glückwunsch an alle unsere Sportfahrer – macht weiter so !!!

Termine – Termine – Termine – Termine – Termine

11.-15. September	Alfa-Club Deutschland Bergmeisterschaft
20/21. September	Rally AC-Gunzenhausen
21. September	Kart-Training
28/29. September	KSM „Deutsche Kartmeisterschaften“ beim NAC Amberg
28/29. September	MSC-Idarwald letzte Läufe SM
12/13. Oktober	Touristikfahrt
20. Oktober	LV-Sportfahrertagung in Berg
09. November	MSC-Bingo
23. November	Lichternacht
07. Dezember	Siegerehrung LV-Meisterschaften
13.-15. Dezember	Weihnachtsmarkt
14. Dezember	Siegerehrung DAM-Meisterschaften in Suhl mit NAVC-Sportfahrertagung

Kennt ihr unsere „Blumenkübel“ - Zeitmessanlage ?

Auf's 1000 stel präzise! - Marke Eigenbau.



Schon mehrfach eingesetzt - Zuletzt bei der Kirchweih-Olympiade bei der unser Kart-Team vom MSC einen hervorragenden 3. Platz belegte. An zehn Stationen mussten die Teams ihre Gechicklichkeit und Schnelligkeit unter Beweis stellen. Bei uns galt es genau in 5 Sekunden die Lichtschranke zu durchlaufen.

Motorsportclub Bechhofen e.V. Im NAVC

MSCB

Nachrichten

Mitteilungsblatt für Mitglieder und Freunde

September / Oktober 2024

TOURISTIKFAHRT 2024

Wir starten am: **12./13. OKTOBER 2024**

Ralph & Angi laden Euch ein zur Touristikfahrt 2024 und hoffen auf ein großes Starterfeld, das sich auf die Bildersuche begibt.

Es werden sehr leichte Orientierungsaufgaben sein und das Hauptaugenmerk liegt auf dem gemeinsamen Ausflugs-Feeling.

Natürlich haben die beiden ein paar „interessante“ Wegpunkte eingebaut, die ihr auf dem Weg nach Kastl bei Neumarkt besuchen werdet.

Drücken wir die Daumen, dass das Wetter passt, damit es ein schöner entspannter Familienausflug werden kann.

Anmeldung: bei Ralph & Angi: 0171/58 84 185

oder unter: info@msc-bechhofen.de

Abfahrtsort: Schützenhaus in Bechhofen

Abfahrtszeit: ab 8:00 Uhr Startplatz

Fahrerbesprechung um 7:45 Uhr

Geplantes Ziel ist das Landguthotel Forsthof in Kastl. DZ. mit Frühstück = 100,- € für Beide. EZ. mit Frühstück = 75,- €. Wer übernachten möchte sollte sich bis spätestens 20.09. bei uns melden.

Im Ort gibt es auch noch eine zweite Übernachtungsmöglichkeit, falls der Forsthof schon ausgebucht wäre.

Auf geht's ins Montafon zur 23. Bergmeisterschaft des Alfa-Club.



Das Roadbook ist fertig, Wertungsprüfungen sind vorbereitet, Technik und Equipment kurz vorm Verladen. Auch dieses Jahr (zum 12. x) sind wir wieder 4 Tage am Lichtschranken und Pylonen Auf- und Abbauen und lotsen das Starterfeld durch das schöne Montafon in Vorarlberg auf „den Spuren der Silvretta Classic“.

KARTFAHRER ERFOLGREICH

Am 28./29. September werden unsere Kartfahrer die Deutsche Amateur Kartslalommeisterschaft beim NAC Amberg in Angriff nehmen. Wer Zeit und Lust hat unsere Jungstars in Action zu erleben ist herzlich eingeladen uns in Amberg auf der Kartbahn zu besuchen.

Tolle Ergebnisse für unsere Kartfahrer in der Nordbayerischen Amateur Kartslalom Meisterschaft – Herzliche Glückwünsche an alle Platzierten !

Eine wirklich geile Truppe ist unsere Kartgruppe. Eltern, Kinder und Jugendliche rund um die Familie Semlinger sind mit vollem Herzen dabei.

Und dass der Spaß auch erfolgreiche Motorsportler zu Tage fördert ist der verdiente Lohn für die viele ehrenamtliche Arbeit, die hier erbracht wird.

13 Kartfahrer in der Wertung sind ein Top-Ergebnis was die Teilnehmeranzahl angeht. Doch auch die Platzierungen machen uns stolz !

Unser jüngster Starter Andreas Herzog erreicht im ersten Jahr den 6. Platz in der Klasse 16. Wie schwer es dann in der nächsten Klasse 17 wird, erfuhren Carlos Grimm und Felix Richter. Mit 1/100stel Punkt Vorsprung verwies Carlos als Vizemeister in der Klasse Felix auf Platz 3 und nur ganz knapp dahinter Platz 4 für Jona Schmidt. Platz 6 für Paul Breiter, gefolgt von Ben Sabbatini und Annabella Metzger zeigt wie knapp es in der Meisterschaft zugeht.

In der Klasse 18a setzte sich Nasin Nuntong gegen Fynn Schmidt durch und wurde Nordbayerischer Amateur Kartslalom Meister.

Auch bei den „Profis“ der Klasse 19c waren MSC-Starter erfolgreich. Marcel Schwarz heißt der Meister und Johannes Barthel holte den Vizemeistertitel nach Bechhofen. Platz 6 für Michelle Schwarz vor Marisa Rupp runden die Ergebnisse unserer Kartfahrer ab.

TOLLE Ergebnisse für eine Super-Truppe und verdienter Lohn für die Arbeit unserer Kartgruppe. VIEL GLÜCK bei der „Deutschen“ in Amberg.



MSC Bechhofen beteiligt sich am Ferienprogramm der Marktgemeinde

Es waren 25 Kinder der Einladung zum Ferienprogramm gefolgt. Sie durften einen Kettcar Parcours durchfahren und später noch Reifen bemalen und als Erinnerung mit nach Hause nehmen.

AUTOMOBILSPORTLER MACHEN ES SPANNEND

Ähnlich erfolgreich wie die Kartfahrer, ist auch die Slalomgruppe rund um unseren 2. Sportleiter Norbert Wendel unterwegs. Und der hält die Truppe zusammen, wofür wir sehr dankbar sind.

Und die machen es heuer richtig spannend. Aufgrund der geringen Punktunterschiede fällt die Entscheidung über die Deutsche Meisterschaft erst am 28./29.09. bei den beiden letzten Läufen, die beim MSC Idarwald in Frankfurt/Hahn stattfinden werden.

Jens Blaschka führte das ganze Jahr die Meisterschaft vor Reinhard Huber an, konnte jedoch bei den Läufen in Sophienthal am vergangenen Wochenende seinen Vorsprung nicht ausbauen. Auch unser Vorstand macht sich noch Hoffnungen... Starke Leistungen, aber ein krankheitsbedingter Ausfall verhindern eine Top-Platzierung unserer lieben Sabrina Schwarz. Ihr Sieg beim letzten Lauf, wo sie unseren Vorstand und alle anderen auf die Plätze verwies, zeugt von der enormen Fahrzeugbeherrschung und Schnelligkeit der „sauschnellen“ Dame.

Das hat sie anscheinend von ihrem Vater geerbt, denn Günter ist souverän und uneinholbar auf dem Weg zur „Deutschen“ in der Klasse 12.

Dann wäre da noch unser Freund Thomas Nimmrichter, der noch in der Lernphase steckt, jedoch seine Zeiten sind im Vergleich zum Vorjahr schon deutlich schneller geworden. Für den Sprung nach ganz oben braucht er aber „besondere“ Verhältnisse. Bei Regen war er schon mal unschlagbar Klassensieger, jedoch kann er das noch nicht konstant abrufen.

Neu eingestiegen ist Caro Blaschka und macht ebenso unglaubliche Fortschritte. Von den Anfangs üblichen 20 sec. Rückstand auf die Spitze ist sie schon nach wenigen Läufen bei rund 5 sec. angekommen.

Sporadisch greift auch Janette Nimmrichter ans Lenkrad und zeigt vor allem bei Gleichmäßigkeitsprüfungen ihr gutes Gespür für Geschwindigkeit.

Christian Semlinger hat leider zu viele Läufe auslassen müssen.

Wie bei den Kartfahrern ist die Nordbayerische Meisterschaft schon entschieden.

Auch da fiel die Entscheidung erst im letzten Lauf.

Klasse 4:

Vizemeister Patrick Reihls (MSC-Mitglied - fährt jedoch für den MSC Jura)

Fortsetzung auf der nächsten Seite....